



TOKYO CHUO SHIN ROTARY CLUB

東京中央新ロータリークラブ週報

例会日 毎週月曜日(12:30~13:30) 会場 帝国ホテル及びオンライン 会長 明山 友美 幹事 山田 桂子

事務局 〒104-0061 中央区銀座8-11-12 正金ビル2F

TEL 03-5537-0270 FAX 03-5537-0271 https://tokyochuo-new-rc.jp

2023-24年度 国際ロータリーテーマ 「世界に希望を生み出そう」

例会報告 第908回 2023年12月4日(月)

出席率 53.70% 出席者29名+メーキャップ0名

山川省と3石・/ イドク (正会員60名−休会6名)

並 開始(司会:大盛敬子会員)

定刻となりましたのでこれより第908回例会を開催致します。

本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録 画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の 利用許諾をお願い致します。

☆ 明山友美会長 点鐘挨拶

こんにちは。

それでは第908回例会を開催致します。

☆ロータリーソング(ソングリーダー 中西ふじ子会員)

「君が代」「奉仕の理想」

☆卓話者・ゲスト発表

•東京向島RC 小林 康徳様

•東京中央 RC 小髙 愛二郎様

•同 住吉 陽様

• 同 村松 文雄様

•同 兪 明鶴様

•同 吉澤 靖司様

•中央大学RAC 国際奉仕委員長 梯 亜紗美 様

•松岡会員ゲスト(ベジタリアン) V.B.Rupani 様

•高橋 紅玲 様

定ご挨拶

(中央大学RAC 梯亜紗美国際奉仕委員長)

今年度の海外奉仕活動として、タイのアカ族の子ども達支援を予定しており、クラウドファンディングを申出ております。期限は12月31日となっておりますので、皆様ご協力お願い致します。



☎12月のハッピーバースデー

12月13日 西村美寿穂 会員 12月14日 小堀 彰 会員 12月15日 田中 結加 会員



(東京中央RC)

小 林 康 徳 様 明山会長、卓話を聞きに来ました。楽し (東京向島RC) みにしております。

宜しくお願い致します。

小髙愛二郎様 年末のご挨拶です。今年一年お世話に

(東京中央RC) なりありがとうございます。

2024年が皆様にとって幸多き一年になります様に祈ってます。

小川健三様 高橋紅玲様をご紹介させていただきます。 兪明鶴様 宜しくお願い致します。

吉 澤 靖 司 様 クリスマスチャリティーコンサートよろしくお (東京中央RC) 願いします。

石川和子会員 本日は入会希望の高橋様がゲストでいらっ しゃいます。

高橋様、会員一同でお待ちしておりました。

大盛敬子会員 今日もお天気でニコニコします。

時枝紀子会員本日は愈様ご紹介の高橋様のご出席、

有難うございます。 例会をお楽しみ下さい。

中里妃沙子会員 何はなくてもいつもニコニコします!

今日は川越での裁判が少し遅れてしまい、 受付のお手伝いできず、ゴメンサナイ!

野呂洋子会員 天気が良いのでニコニコします。

早川和志会員 この間櫻坂46のコンサートに行ったら、 前から2列目でしたのでニコニコします。

福元智子会員 昨日は29回目の結婚記念日でした。

ゴルフコンペで優勝し、よい記念日になり

ました!

銀婚式は忘れてすっぽかしたので次はき

ちんと・・・。

松岡光恵会員 30数年前から存じ上げているインドの

Rupaniさんをお招きできてうれしく思います。Guru Coolプロジェクトを通じてインドとの交流が出来ましたが、益々交流が深

まることを祈ってニコニコします。

矢部祐加子会員 本日は中央大学RACの梯さんが例会に

来てくれました。ここ数ヶ月、国際奉仕のために毎日のようにタイとコンタクトをとり、 議論を重ねています。詳しくは卓上のチラシをご覧ください。素晴らしい活動にニコ

ニコします。

にこにこ合計 34,000円

★ 東京中央RCお知らせ

(東京中央RC 吉澤靖司幹事)

貴クラブにも共催いただき、恒例のクリスマスチャリティーコンサートを12月15日(金)18時30分からHakuju Hallにて開催いたします。入場無料ですので当日チャリティニコニコがありますが、どうぞ皆様お出かけください。



☎ 国際奉仕プロジェクト報告(清宮普美代委員長)

昨年から今年にかけてインドのRC と共同でグルクールプロジェクトとして、インドの6校に70枚のスマートボードを寄贈しました。



2750地区の山王RC、シティ日本橋 RCも参加いただいたので、10月に2クラブの例会で卓

話として活動報告を致しました。

今後も国際奉仕プロジェクトを盛んにしたいと思って います。

☆ 幹事報告(山田桂子幹事)

- 本日例会後に理事会が開かれます。
- •ロータリー国際大会が5/25-29の日程でシンガポールで開催されます。

国際大会の登録料は12/15まで早割がありますので早めの登録をお願い致します。

ガバナーナイトも早期申し込みの場合、登録料が割引になりますので、12月8日(金)までに事務局あてにご連絡をお願い致します。

- ・中央大学ローターアクトクラブがタイに住むアカ族 の子どもたちへ、本を届けるための支援と募金を 始めました。
- •インドGuru Coolプロジェクトでインド渡航をしてくださった4名がインド側の多大な歓迎を予想して多くのお土産等を事前準備して渡航してくださいました。感謝の気持ちを込めて有志で4名にお渡しする寄付を募りたいと思いますので、ご賛同いただける方は山田までご連絡ください。
- 築地川公園での植樹の日程が2月9日(金)午前に決まりました。スケジュールのほどお願い致します。





「パキスタンにおける ポリオ根絶活動、2023年度」

明山友美会長

• 「私を変えたインドの衝撃」

CA時代にフライトでインドに何度も行きましたが、インドには美し



いタージマハールがある傍らに地球上でも最底辺の 貧困問題があります。物乞いの子どもたちの中には 手がなかったり足がない子がいますが、それはポリ オだったり物乞いのための意図的に切断したものな のです。

• 2018年1月にインドでのワクチン投与活動に初めて 参加しました。

インドで20年にわたりポリオワクチン投与活動を続けている関場慶博医師(弘前アップルRC会員、第774回2020年5月25日週報に卓話掲載)のリードでウッタル・プラデーシュ州で活動いたしました。

1日目は、地元のインターナショナルスクールの生徒と共に「Keep India Polio Free!!」と叫びながらパレードをしました。2日目は街頭に設けたブースで地元のロータリアンや保健婦さんと共に希望する子どもたちにワクチンを経口投与しました。

3日目最終日は、スラム街に出掛けて戸別訪問でワクチン投与を行いました。

投与後は左手小指に紫色のマーカーでチェックを 入れ、街頭ブースでは日本から持参のおかしとおも ちゃの入った袋を渡すのですが、子どもたちは大喜 びしてくれました。

- 2019年、中止。
- 2020年、インドポリオワクチン投与活動が再開され、 私も参加しました。インドの保健婦さんと一緒に活動しましたが、戸籍がないので洗濯物から子どもを見つけて投与をします。

この年はポリオ根絶チャリティコンサートも行いました。

• 2021年 トレインジャックプロジェクト

10月18日から10月24日(世界ポリオデーの日)までの1週間、JR東日本など首都圏の女性専用列車の中吊り広告をすべて「END POLIO NOW」ポスターでトレインジャックしました。

10月24日は有楽町駅前で、ロゴが入ったTシャツとマスクを着けて行進するウォークラリーが他の4地区と2750地区共催で500名以上が参加する一大イベントとして行われ、とてもよい活動になったと思いました(「ロータリーの友」2021年12月号に記事)。

• 2023年3月、パキスタンにおける投与活動 ポリオワクチン活動で、初めてパキスタンを訪れま した。 現地のポリオワーカーと一緒に投与活動を実施しました。

イスラム教の関係で男性は家庭に入れないので、 女性協力者が各家庭の入口壁にチョークで子どもの 数などを表示記入し、私たちが2人1組で投与して 廻りました。

中には反発する家族もあり、迷信もあり、ポリオワーカーの殺害事件も起きるなど不安定な中で、信頼関係をワクチンにつなげるプロジェクトでした。

チームポリオジャパンは、団長益田西RC 松本祐二氏以下12名で、当クラブから私と圓井会員の2名が参加しました。

1988年以来、世界のポリオ症例は99.9%減少しています。現在もポリオが常在する国はアフガニスタンとパキスタンの2ヵ国のみになっています。

パキスタンのカラチでは、カントンメイト駅にて2 人1組で投与活動を行いました。

夜は名門カラチョットクラブにて歓迎ディナーをい ただきました。

• 関場先生のお言葉

『インドでポリオ根絶活動をしているとき、インドの状況を見て、根絶は正直難しいと感じていました。ですが、神様は奇跡をプレゼントしてくれました。インドでのポリオフリーの瞬間に立ち会うことができたのです。その時、このインドで達成できたのなら世界でポリオを根絶する事も可能であると確信できました。』

・ポリオフリーの世界まであともう少しです! その歴史的な瞬間に共に立ち会いましょう! ご清聴ありがとうございました。

(パキスタンのお国事情)

イスラム教国(世界で2番目にイスラム教徒が多い)

人口: 2億2,200万人(世界6位)

識字率:58% 車:98%が日本車

デコトラ:トラックにデコレーションした乗り物が

市民の足

(要約文責 宮下)